



Fortbildung Ärzte/med. Personal



Anmeldung

Der Eintritt ist frei.

Sollten Sie sich noch nicht angemeldet haben, geben Sie uns bitte Ihre Teilnehmerzahl durch, damit wir den Imbiss planen können.



Sekretariat Anästhesie

Telefon: 05631 569-401
Fax: 05631 569-272

med.cannabis@krankenhaus-korbach.de

Die Zertifizierung der Veranstaltung bei der Landesärztekammer Hessen ist beantragt.



Hessenklinik Stadtkrankenhaus Korbach gGmbH

Kontakt

Telefon: 05631 569-0
info@krankenhaus-korbach.de
www.krankenhaus-korbach.de



Cannabis in der Medizin

Eine vielversprechende neue Therapieoption

Donnerstag, 12. September 2024
18.00 bis 20.00 Uhr

Neuer Veranstaltungsort

Ort:
Stadthalle Korbach
Medebacher Landstraße 10
34497 Korbach

Die Inhalte dieser Veranstaltung werden produkt- und dienstleistungsneutral gestaltet. Wir bestätigen, dass die wissenschaftliche Leitung und die Referenten potentielle Interessenkonflikte gegenüber den Teilnehmern offenlegen.

Sehr geehrte Kollegin, sehr geehrter Kollege,

liebe Interessenten aus dem Bereich der Arztpraxen und Krankenhäuser,

Patienten mit schwerwiegenden Erkrankung haben seit 2017 Anspruch auf medizinisches Cannabis, wenn bestimmte Voraussetzungen erfüllt sind. Seit dem 1. April 2024 dürfen Haus- und Fachärzte Cannabis in Form von getrockneten Blüten oder Extrakten beziehungsweise Fertigarzneimittel mit den Wirkstoffen Dronabinol und Nabilon als E-Rezept verordnen. Was unseren Patienten mit chronischen Schmerzen Hoffnung bringt, sorgt auf der medizinischen Seite jedoch auch für Fragezeichen. Für wen ist Cannabis geeignet? Was muss dabei beachtet werden?

Im Rahmen unserer Fortbildungsveranstaltung in der Stadthalle Korbach wollen wir zur Aufklärung beitragen. Ich freue mich daher, dass es uns gelungen ist, mit Dr. med. Dipl.-Chem. Konrad F. Cimander einen renommierten Referenten zum Thema med. Cannabis im Stadtkrankenhaus Korbach zu bekommen.

Ich freue mich auf einen spannenden Fortbildungsabend und einen gemeinsamen Gedankenaustausch.

Mit kollegialen Grüßen

Matthias Hentrich

Chefarzt Anästhesiologie,
operative Intensivmedizin
und Notfallmedizin
Stadtkrankenhaus
Korbach



Programm



18.00 Uhr

Begrüßung

Matthias Hentrich
Chefarzt Anästhesiologie,
operative Intensivmedizin
und Notfallmedizin
Stadtkrankenhaus Korbach

18.15 Uhr

„Cannabis Medizin: Eine vielversprechende Therapieoption?“

- Wirkweisen der verschiedenen Bestandteile
- Fallbeispiele
- Rechtliche Rahmenbedingungen

Dr. med. Dipl.-Chem.
Konrad F. Cimander

19.45 Uhr

Fragen und Gedankenaustausch

20.00 Uhr

Come together (inkl. kleinem Snack)

Informationen zum Referenten



Dr. med. Dipl.-Chem. Konrad F. Cimander hat sich auf den Gebieten der Suchtmedizin, der Infektiologie und der Cannabismedizin einen Namen gemacht.

Er studierte Chemie und Humanmedizin an der WWU in Münster, wo er auch seine Promotion in der Hand- und Unfallchirurgie abschloss. In seiner beruflichen Laufbahn war Dr. Cimander über neun Jahre in der Forschung und Entwicklung neuer psychoaktiver Medikamente in der pharmazeutischen Industrie leitend tätig.

1993 gründete Dr. Cimander das Kompetenzzentrum für Suchtmedizin, Infektiologie und Cannabismedizin, welches er bis 2023 leitete. 2017 gründete er das ausschließlich auf Cannabismedizin ausgerichtete Kompetenzzentrum K.C.M. Hannover.

Seine akademischen Beiträge sind bemerkenswert: Er war von 1996 - 2005 Lehrbeauftragter der Medizinischen Hochschule Hannover (MHH) für das Fach Allgemeinmedizin. Seit über 14 Jahren hält er bis heute an der Medizinischen Fakultät der Universität Göttingen (UMG) Vorlesungen zu den Themen Suchtmedizin, Psychopharmakologie, Prävention und seit 2017 auch zu Cannabismedizin.

Darüber hinaus engagierte sich Dr. Cimander aktiv in verschiedenen medizinischen Verbänden, in der berufspolitischen Selbstverwaltung und der Politik. Von 2005 - 2019 war er Vorsitzender des Landesfachausschusses Soziales, Familie und Gesundheit der FDP in Niedersachsen und von 2005 - 2021 Mitglied des Bundesfachausschusses Gesundheit der FDP in Berlin.

Er ist Gründungsmitglied und seit 2022 Präsident der Deutschen Medizinisch-Cannabis Gesellschaft (DMCG e.V.), wo er eine zentrale Rolle bei der Förderung der Akzeptanz gegenüber der Cannabismedizin spielt.

Diese Kombination aus klinischer Praxis, Forschung und pädagogischem Engagement unterstreicht Dr. Cimanders vielseitigen Einfluss auf den medizinischen Bereich, insbesondere bei der Integration und Akzeptanz von Therapien auf Cannabisbasis in Deutschland.